

# 50 ANIVERSARIO GRUPO CoreyAI®



## 50 ANIVERSARIO GRUPO CoreyAI® Agro

## UDUCOR®



Ing. Mario Cornejo

## 50 Aniversario de Grupo CoreyAI Agro

Grupo CoreyAI Agro alcanzó en fecha reciente 50 años de estar ofreciendo al productor mexicano un portafolio integral de productos de calidad encaminados a resolver las necesidades de nutrición y protección de sus cultivos agrícolas y para marcar esta importante fecha, celebró con una comida a la cual asistieron cerca de 200 invitados entre proveedores clientes y amigos, en Zapoan, Jalisco. Revista deRiego aprovechó la oportunidad para charlar con el Ing. Mario Cornejo, director de Grupo CoreyAI Agro.

Destacando la misión de Grupo CoreyAI Agro, el Ing. Cornejo nos habló de sus inicios mencionando que “a través de nuestro equipo de representantes distribuidos estratégicamente en el país, ponemos al alcance del agricultor en México un amplio portafolio integral de productos de la mejor calidad para cuidar y proteger sus cultivos gracias a nuestras alianzas comerciales.

### 1973

Negocio que nace en uno de los locales de mi padre Don León, en Av. Dr. R. Michel donde mi padre vendía granos y fertilizantes.

El negocio comenzó en sociedad con mi maestro de genética, ayudando a agricultores de Jalisco y estados vecinos a elevar su productividad con asesorías a cambio de que nos compraran los insumos para sus cultivos.

“Empezamos como todos los negocios pequeños, siendo distribuidores de los grandes formuladores y en 1978, Dupont me da la distribución. Bayer también y Ciba, lo que ahora es Syngenta. En 1980 abrimos Insecticidas Nacionales Corey con insecticidas, herbicidas y fungicidas y en 1997, Primera empresa como Familia en sociedad con mi padre Don León y mi hermano Francisco enfocada a la proveeduría integral de insumos para el agricultor y ganadero, donde empezamos a distribuir varilla y algunos insumos para la construcción.



En este año coincidió con el nacimiento de mi primer hijo Mario.

“Dupont estableció cinco alianzas comerciales: en Argentina, en México dos, en Centroamérica una y una más en Rusia. Hoy nos sentimos orgullosos porque somos la única sociedad que existe. Dupont se fusiona con Dow y ahora es Corteva.

#### 1979-1981

En 1979 y 1980 comenzamos a conformar el Grupo Corey con las empresas de Agroproductos para este tiempo ya teníamos varias distribuciones de empresas multinacionales siendo la más importante en nuestro portafolio DuPont.

Teníamos ya dos localidades de Aceros en la venta de insumos de la construcción y en este mismo año adquirimos un terreno en la calle 22 nuestro primer patio de Aceros y en Av. Washington nuestra nueva oficina y bodega de Agroproductos.

En 1981 abrimos nuestra primera planta de insectidas que años después se convierte en Insectidas Nacionales Corey empresa que ahora es parte del grupo, y que nos ayudó a crecer con formulaciones propias de agroquímicos, abriendo nuevas regiones, distribuidores y socios comerciales.

En este mismo año de 1981 coincide con el nacimiento de mi segunda hija Pamela.

#### 1985

Apertura de primer cedis y oficinas de Grupo Corey, con nuestro nuevo edificio de oficinas, bodega de Agroproductos y patios de Aceros en Av. Lázaro Cárdenas, el cual fue inaugurado por mis padres Don León y Doña Isabel con su legado de honestidad y trabajo.

Esta inauguración coincidió con el mes y año que nació mi tercer hija Paulina.





En los siguientes 10 años como grupo supimos aprovechar enfocarnos con mucho éxito, con crecimiento muy rentable y sustentable; consolidándonos en el estado como un grupo empresarial importante el Gobierno del Estado nos incluyó en los 50 grupos más grandes de Jalisco, con las empresas de Agroproductos, Aceros, distribuciones en centros papeleros, lubricantes Shell y máquinas de oficina Olivetti.

#### 1989-1994

1989 empezamos un proyecto idea de mi hermano Francisco, la Plaza Concentero, un centro comercial de negocios enfocado a la construcción y negocios inmobiliarios.

1994 año en el que nace mi cuarto hijo Marco.

En este mismo año 1994 con casi 10 años de gran crecimiento tanto personal como empresarial y creyendo en la estabilidad del país después de la firma del tratado de libre comercio comenzamos una diversificación empresarial con varios socios en negocios de la construcción, inmobiliarios, Tiendas Ace

Home Center, fábricas de pinturas y pañales, planta de alimentos balanceados para ganado, distribuciones de New Holand e implementos agrícolas.

Después de la devaluación de 1994 nos quedamos con muchos pasivos los cuales enfrentamos bajo el legado de mi padre Don León de dar la cara ante cualquier situación, él nos apoyó con sus propiedades algunas se vendieron, otras se hipotecaron, pagamos lo que teníamos que pagar lo que tuvimos que cerrar lo hicimos, liquidamos de frente al mercado a nuestros proveedores a los empleados.

Esto nos dejó muchas reflexiones una de ellas fue enfocarnos y regresar a lo que nos dio nuestro origen el Agro y los Aceros, junto con los inmuebles por que como decía mi padre, siempre invierte tus ahorros en bienes y raíces; porque los bienes, sirven para remediar los males, siempre decía compren tierra barata cerca de las ciudades que con el tiempo crecen las ciudades y maduran los terrenos, en cambio las casas envejecen.





### 1998

Año en el que se concreta el JV con DuPont al 50% y Agroproductos Corey aquí nace Ducoragro, que con la venta y préstamo de DuPont terminamos de liquidar todas las deudas que existían del Agro.

En este mismo año se concreta todas las negociaciones con un grupo de bancos encabezado por Banamex para liquidar todo el tema de Aceros y poder recuperar en recompra el 44% de las acciones que eran ya de este grupo de bancos situación que se logró en 7 años.

2000 año difícil ya que mi madre Doña Isabel fallece después de que le diagnostican un cáncer muy agresivo a finales de 1999.

En le 2005 logramos liquidar todos los pasivos que teníamos, aunque también fue un año de pérdidas emocionales muy fuertes ya que falleció mi hermano Felipe y poco tiempo después también mi padre Don León.

### 2007-2009

Del 2007 al 2009 me dedique a conformar el Grupo CoreyAl Agro con un enfoque a la nutrición integral de innovación agrícola, con el fin de buscar mayor productividad en la agricultu-

ra de México en cultivos de alto valor, construyendo para este nuevo enfoque de negocios a empresas como son Fenumex y Probiocor.

Después de las fusiones en el 2017 de nuestro socio DuPont con Dow y Pioneer se terminó la exclusividad para Ducor de la línea DuPont, hubo varios cambios y tiempos difíciles por lo que nuestro consejo decidió que yo regresara como director de Ducor enfrentando nuevas culturas en el agro, así como un portafolio diferente de productos ya con Corteva como socio.

Para el 2020 con un equipo más motivado y enfocado a las nuevas realidades, nuestra empresa y Grupo se reenfocan al mercado de manera más activa, con una estrategia clara de crecimiento a lo que ahora en día hemos logrado ser en Grupo CoreyAl Agro + Ducor empresas más rentables con una visión, misión y principios claros, así como estrategias enfocadas al nuevo reto de los siguientes 10 años.

Hoy festejamos 50 años de esfuerzo de cumplir mi misión en el Agro con un grupo de empresas y todo el equipo que las conforma, agradezco a Dios, a mis Padres que me inculcaron valores y que fueron mi guía, a mis hijos Mario, Pamela, Paulina y Marco y a mi esposa Laura que me han apoyado y me han dado la fuerza para estar hoy aquí.

